



Sobre una antigua cañada real se construyó la aldea de Ruidera.

tes domingueros el incumplimiento de las más elementales normas de seguridad, higiene y conservación de unos lugares agrestemente bellos.

Aquí tomó fresas Miguel de Cervantes y sus cuevas encierran numerosos misterios quijotescos.

La desamortización eclesiástica creó nuevos problemas en la zona, algunos todavía sin resolver.

Ahora, por primera vez en la historia de España, según nuestras noticias, la Administración ha dado cumplimiento a una Resolución administrativa de demolición **cuando estaba pendiente un recurso de alzada**, en el caso de la finca propiedad de José Ramírez Jiménez.

Próximamente dedicaremos un amplio reportaje a esta zona residencial

en la que los poderes públicos no están —cuando deberían actuar dando ejemplo— exentos de responsabilidades. Si sobre el fondo de los problemas de las demoliciones estamos de acuerdo, la falta de garantías procedimentales para los propietarios constituye, desde nuestro punto de vista, un atentado al estado de derecho.

P.C.